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Ata da 18a  sessão extraordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, as 15h3Omin do dia 27 de novembro de 2019, estando presentes os seguints 

vereadores: Cléia Maria da Silva, Edilon Aparecido Martins, Everaldo Euripedes Campos, Frederico Nery 

Andrade Ribeiro, ltagina Ribeiro Vilas Boas, Jonnas Ferreira Lemos, José Adolar Ferreira,  Luciano Harold°  

Ribeiro Alves e Maicon Donizete dos Santos Xavier. 0 senhor presidente solicitou ao vereador Jonnas Ferreira 

Lemos leitura da ata da sessão anterior que foi colocada em votação, sendo aprovada e assinada por todos os 

vereadores. Dando inicio a pauta, passou-se a discussão e votação em 1° turno do projeto de lei 045/2019 que 

dispõe sobre a abertura de Créditos Adicionais Suplementares no Orçamento Vigente no valor de R$ 

2.785.300,00 (dois milhões, setecentos e oitenta e cinco mil e trezentos reais). Conforme justificativa do projeto 

esta autorização será utilizada para cobrir as despesas de caráter continuado da Prefeitura, principalmente as 

relacionadas com a folha de pagamento dos meses de Novembro, Dezembro e 13° (décimo terceiro) Salário. Na 

justificativa ainda destaca que a revogação da autorização de suplementações contidas na Lei Municipal 

858/2019, faz-se necessária porque houveram diversas inconsistências nos Anexos I e ll da referida Lei. Estas 

inconsistências, ocasionadas por falha operacional, fez com que as devidas suplementações e anulações não 

refletissem os verdadeiros saldos orçamentários na data da aprovação da mesma, tornando-a não executável. 

Ao ser colocado em votação o projeto foi aprovado por todos os edis. Não havendo mais nada a tratar declarou 

encerrada a sessão. 

Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 27 de novembro de 2019. 

Edilon Aparecido Martins (Presidente) 

  

 

Maicon Donizete dos Santos Xavier (Vice-Presidente) 

José Adolar Ferreira (2° Secretário) 

Cléia Maria da Silva (1° Secretaria) 
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